



Asamblea General

Distr. general
21 de marzo de 2016
Español
Original: inglés

Septuagésimo período de sesiones

Tema 114 a) del programa

Nombramientos para llenar vacantes en órganos subsidiarios y otros nombramientos

Nombramiento de miembros de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto

Nota del Secretario General

1. El Secretario General ha recibido la notificación de la dimisión de Richard Moon (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte) como miembro de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto, con efecto a partir del 16 de mayo de 2016. Por consiguiente, en su período de sesiones en curso, la Asamblea General deberá nombrar a una persona para que ocupe el puesto durante el resto del mandato del Sr. Moon, que finaliza el 31 de diciembre de 2016.
2. El Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte ha propuesto a Carmel Power para llenar la vacante producido por la renuncia del Sr. Moon.
3. En una comunicación de fecha 17 de marzo de 2016, la Presidencia del Grupo de los Estados de Europa Occidental y otros Estados informó a la Secretaría de que el Grupo apoyaba la candidatura de la Sra. Power.
4. El *curriculum vitae* de la candidata figura en el anexo de la presente nota.



Anexo

*Curriculum vitae**

Carmel Power (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte)

Consejera, Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth del Reino Unido

Carmel Power tiene una experiencia amplia y pertinente en cuestiones relacionadas con las finanzas de las Naciones Unidas. Representó a los 28 Estados miembros de la Unión Europea en la Quinta Comisión de la Asamblea General de las Naciones Unidas de 2011 a 2015. Fue responsable de las cuestiones relacionadas con la Quinta Comisión y las finanzas de las Naciones Unidas en el Departamento para las Naciones Unidas del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth del Reino Unido de 2005 a 2008.

La Sra. Power es en la actualidad Directora Adjunta de la Dependencia de Migración en el Mediterráneo del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth.

Experiencia profesional

Octubre de 2015 hasta la fecha: **Directora Adjunta de la Dependencia de Migración en el Mediterráneo del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth**, que se ocupa de la actual crisis migratoria en Europa.

Octubre de 2011 a octubre de 2015: **Jefa del equipo de la delegación de la Unión Europea en la Quinta Comisión de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Nueva York (adscrito al Servicio Europeo de Acción Exterior)**. Participó en el programa completo de la Quinta Comisión; negociadora de la Unión Europea en lo relativo al presupuesto ordinario, los presupuestos anuales de las operaciones de mantenimiento de la paz, las cuestiones intersectoriales de mantenimiento de la paz y el presupuesto de la cuenta de apoyo, y la gestión de los recursos humanos de las Naciones Unidas.

Febrero de 2008 a octubre de 2011: **Directora Adjunta del Departamento de Derechos Humanos y Democracia del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth**, responsable de la política internacional del Gobierno del Reino Unido en materia de derechos humanos y democracia, en particular en la Unión Europea y las Naciones Unidas. Administración de un departamento con 25 funcionarios y un presupuesto para programas de 11 millones de libras esterlinas.

Enero de 2005 a enero de 2008: **Directora del equipo encargado de la Asamblea General de las Naciones Unidas y los organismos especializados, del Departamento de Organizaciones Internacionales del Ministerio de Relaciones Internacionales y Asuntos del Commonwealth**. El Reino Unido asumió una función de liderazgo en todos los asuntos de la Quinta Comisión; responsable de la política del Reino Unido en relación con la gestión y los presupuestos de los organismos especializados del sistema de las Naciones Unidas; responsable de la

* Los currículos se publican sin revisión editorial.

coordinación por el Reino Unido de asuntos relativos al Consejo Económico y Social, las Comisiones Segunda y Tercera, el Documento Final de la Cumbre Mundial 2005 y la coherencia en todo el sistema.

2001 a 2004: **Jefa Adjunta de la Misión y Directora de la Sección Política de la Embajada del Reino Unido en Copenhague.**

1997 a 2001: **Departamento de la Unión Europea del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth**, responsable primero de cuestiones internas de la Unión Europea y posteriormente de su ampliación.

1996 a 1997: **Embajada del Reino Unido en Damasco**, responsable de los asuntos consulares y comerciales.

1992 a 1995: **Miembro de la delegación del Reino Unido ante la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) en Viena**, responsable de las negociaciones sobre un tratado de control de armamentos y de cuestiones de seguridad, así como de asuntos administrativos y presupuestarios de la OSCE.

1992: **Departamento de Asia Meridional del Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth**, responsable de las relaciones bilaterales con la India, Nepal y Bhután.

1991: **Ministerio de Relaciones Exteriores y Asuntos del Commonwealth/Dependencia Conjunta del Departamento de Desarrollo Internacional**, responsable del programa de fomento de la capacidad de las autoridades locales en el marco del Fondo de Conocimientos Especializados.

1988 a 1990: **Embajada del Reino Unido en Moscú**, Gabinete Privado del Embajador.

Lugar y fecha de nacimiento: Londres, 1963.

Cursó estudios en la facultad de estudios eslavos y sobre Europa Oriental de la Universidad de Londres (licenciada con honores) y en la London School of Economics (máster en ciencias (MSc)).
